

COMPLÉMENT ALIMENTAIRE AUX EXTRAITS DE PLANTES ET À LA CHOLINE

HepaNutrics® contient de la choline* qui contribue au maintien d'une fonction hépatique normale.

Mode d'emploi: 1 gélule par jour

Un complément alimentaire ne peut pas remplacer une alimentation variée et équilibrée, ni un style de vie sain. Veuillez bien respecter l'apport journalier recommandé. Garder hors de la portée les jeunes enfants. Conserver à l'abri de la chaleur et de l'humidité. Consultez votre médecin ou votre pharmacien en cas d'usage concomitant d'anticoagulants ou de prise concomitante de médicaments. Ce complément alimentaire est déconseillé aux enfants jusqu'à 12 ans compris, pendant la grossesse et l'allaitement.

Ingédients: Bitartrate de choline (= choline 82,5 mg), extrait de semences de chardon Marie (*Silybum* (L.) Gaertn.) 150 mg, extrait de feuille d'artichaut (*Cynara scolymus* L.) 150 mg, gélule: hydroxypropylméthylcellulose, agent de charge: cellulose microcristalline, antiagglomérant: acide stéarique, extrait de bambou (*Bambusa vulgaris* Schrad.)

HepaNutrics®

Soutient la fonction hépatique*
Supports the liver function*

60 gélules / capsules

FOOD SUPPLEMENT WITH HERBAL EXTRACTS AND CHOLINE

HepaNutrics® contains choline*, which contributes to the maintenance of a normal liver function.

Directions: 1 capsule a day

Food supplements must not be used to replace a varied, balanced diet and a healthy lifestyle. Do not exceed stated dose. Keep out of reach of young children. Store in a cool, dry place. In case of simultaneous use of anticoagulants and other medication, please consult your doctor or pharmacist. Do not administer to children under 12 years, pregnant and breastfeeding women.

Ingredients: Choline bitartrate (= choline 82,5 mg), milk thistle seed extract (*Silybum marianum* (L.) Gaertn.) 150 mg, artichoke leaf extract (*Cynara scolymus* L.) 150 mg, capsule: hydroxypropyl methyl cellulose, bulking agent: microcrystalline cellulose, anti-caking agent: stearic acid, bamboo extract (*Bambusa vulgaris* Schrad.)

Produced by Metagenics Belgium

E. Vlietinckstraat 20 - BE-8400 Oostende
www.metagenics.eu



NUT/PL162/914
N°: 32528-V1



46 g e



Metagenics®

L: voir côté / see side

À consommer de préférence avant /
Best before end: voir côté / see side